
ARTÍCULO DE LA MARATÓN 
 
Respetando todas las opiniones... la mía es ésta: 
 
Cuando empecé hace 7 años mi segunda etapa como corredor no me planteaba correr 
maratón, pero mis amigos sí lo hacían y claro me animaban. Yo ni caso. 
  
Un día en mercaolid a las 6 de la mañana, mi amigo Jesús, después de venir de una maratón, 
no recuerdo cuál, me la tiró con una de sus frases "hasta que no hagas una maratón, no te 
sentirás corredor". Ya me está tocando las pelotas pensé yo para mis adentros, pero a raíz de 
esa frase y los ánimos de mis amigos "los de la guardia pretoriana" encabezados por el alma 
máter del equipo y su familia, empecé a plantearme correr una.  
  
La carrera del debut "Viena": 
 
Decir que no se lo dije ni a mi entrenador ni a mi mismo hasta un mes antes de la carrera y 
cuando se lo dije le expuse que iba a disfrutar… 3:10…3:15…hacer turismo y a mangarme en 
Viena. 
 
La carrera: 
 
Lo del tiempo es lo de menos “2:53”. Decir que me lo pasé bien sin presión, que disfruté pero 
tengo que decir que he disfrutado más haciendo medias y diezmiles que en la maratón, 
respetando a quien piense que la maratón es el todo para sentirte corredor. Yo antes ya me 
sentía corredor. 
 
El después. La segunda “Munich”: 
 
Volví a correr en 2009 una maratón y no sentí ningún placer ni orgasmo extraordinario. 
 
Reflexión: 
 
Respetando y no queriendo cambiar a nadie de opinión, diré que yo animo a todo runner a 
correr una maratón en su vida  y que cada cual saque sus propias conclusiones y lo analice. 
 
Yo no descarto que volveré a correr alguna más pero a mi manera “ Disfrutar, turismo, 
relacionarme y la borrachera de turno” no preparándola concienzudamente tres putos meses 
para el día “X” a la hora “H” haga malo, una mosca, un mal día… 
 
Mi conclusión:  
 
La maratón es una forma de ser, sentir, vivir… es decir, conservador, diesel, tranquilo y joder 
que te guste correr tres-cuatro horas, a mi NO. Yo no me creo que sea menos corredor porque 
me guste la media, el diezmil u otras más cortas, soy visceral, arriesgado, extremista y no 
conservador y prefiero llegar desguazado en una media. Al día siguiente tengo la música 
adecuada en mis cascos y por la noche analizaré donde la cagué esta vez, dentro de tres-cuatro 
semanas hay otra media y no voy a cagarla. 
 
José Serrano. 
 
  
 



Nacho, no te dejes convencer por Serrano o me tocara convenceros a los dos. 
 
El maratón es la carrera por excelencia, la carrera que nos hace duros porque siempre corremos contra 
nosotros, contra nuestro tiempo, contra nuestros entrenamientos, contra la lógica, es una locura (42 km a 
toda leche) y encima dicen que es mejor el que menos baja el ritmo ¿que ritmo? si al final no podemos ni 
con nuestro aliento.  
 
Pero una cosa es segura al acabar aunque sea con tiempos como el de Miguel Angel todos decimos. 
¿Donde va a ser el siguiente? 
 
Pero ¿que coño tiene esta carrera que nos engancha a casi todos?. 
 
Y es que nos hace libres a la vez que nos castiga y nos da la oportunidad de ser grandes indiferentemente 
de la marca que hagamos. 
 
"Todo el mundo sueña con hacer alguna" 
 
Os adjunto el lema de la primera maratón que corrí. Madrid 28-4-96. Ignacio Ortega. 
 

 
 
En verdad te digo amigo Sancho, 
Que la razón de la sinrazón, 
Es correr la maratón 
 
Repare vuestra merced 
Que es gigantesca batalla 
 
Lo que es batalla, es ganilla, 
Mas no es menester vencer 
Pues todos han de entender 
Que la hazaña es terminalla 
 


